

Aix-en-Provence

Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

450 m<sup>2</sup>

Réf. VP5-629

3 150 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivité Sothebys. Découvrez cette propriété, à proximité immédiate des écoles internationales, implanté sur un terrain d'environ 2,5 hectares. Une entrée majestueuse avec portail électrique, offrant un accueil élégant à vos invités ainsi qu'une fontaine à l'entrée ajoutant une touche de charme supplémentaire. Stationnement pour plusieurs voitures. Cette demeure d'environ 450m<sup>2</sup> construite en 1800 entièrement rénovée avec des matériaux de haute qualité. Son environnement et son exposition, en font un produit rare à la vente. La maison se compose au rez-de-chaussée d'un grand hall d'entrée, un ...

Exclusivity Sothebys. Discover this property, close to international schools, located on a plot of about 2.5 hectares. A majestic entrance with electric gate, offering an elegant welcome to your guests as well as a fountain at the entrance adding an extra touch of charm. Parking for several cars. This house of about 450m<sup>2</sup> built in 1800 completely renovated with high quality materials. Its environment and its exhibition, make it a rare product for sale. The house consists on the ground floor of a large entrance hall, a living room with its majestic fireplace, dining room, an office library space ...

**AIX EN PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

34 bis rue Cardinale - 13100 AIX-EN-PROVENCE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

